



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



Las celebraciones más peculiares para dar la bienvenida al 2024

Hace apenas unas horas el reloj marcaba el inicio del año 2024, y con él, **diversas culturas alrededor del mundo han dado la bienvenida al nuevo año de maneras tan únicas como sorprendentes**. Cada rincón del planeta tiene [sus propias tradiciones](#) para celebrar el Año Nuevo, revelando la riqueza cultural que define a la humanidad.

En el caso de España, la llegada del Año Nuevo no se celebra solo con fuegos artificiales y brindis; sino también con la tradición de comer las "doce uvas de la suerte", una práctica que ha perdurado a lo largo de los años. A medida que el reloj marca las doce campanadas a medianoche, los españoles ingieren una uva por cada campanada, creyendo que esto traerá buena fortuna para cada mes del próximo año. Esta práctica, que tiene sus raíces en el siglo XIX, ha evolucionado hasta convertirse en una de las costumbres más queridas y peculiares de la Nochevieja española.

En otros países tienen sus propias tradiciones para celebrar el Año Nuevo, **una diversidad de las fest**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |